

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和4年7月9日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.13



7月に入り、暑い日が続いています。子供たちは、とても汗をかいていますので、学校では水分補給をこまめに行ったり、体育後には、顔を洗ったりすることなどを指導しています。引き続き、水筒、ハンカチ、汗拭きタオルのご準備をお願いいたします。

今週号では、6月29日（水）に行われた、学級レク・南田中クイズラリー集会和、7月5日（火）に行われた調理学習の様子について、お知らせいたします。

☆学級レク・南田中クイズラリー集会☆

6月29日（水）の2時間目に学級レク、3時間目に南田中クイズラリー集会が行われました。

学級レクでは、「爆弾ゲーム」と、「椅子取りゲーム」を行いました。音楽に合わせて、ボールを回したり、椅子の周りを回ったりする中で、「いつ音楽が止まるのだろう。」と、ハラハラしながらも、ゲームを楽しんでいる様子が見られました。特に、椅子取りゲームでは、どの子供たちも、優勝を目指し、空いている椅子を一生懸命探していました。優勝者が決まると、自然と、全員から拍手が沸き上がり、クラスのみんなが、優勝したことを自分のことのように喜んでいました。

2つのゲームが終わると、「楽しかった！」「またやりたい！」などの感想が、教室中に飛び交いました。また、どちらのゲームも、みんなでルールを守って楽しく行うことができました。

南田中クイズラリー集会では、通常の学級の友達と小グループを作り、校内に隠されているクイズを解き、キーワードを集めました。班の友達と協力しながらクイズを解いたり、次は何階に行くのかを相談したりしている姿が、とても多く見られました。南田中クイズラリー集会が終わると、「クイズが貼られている場所を探すのが少し難しかったけど、見付けて、答えが分かると嬉しかったです。」「友達がたくさんできた！」などの感想を次々と発表しました。

たくさんの友達と関わり、一緒に活動することで、新たな友達ができたり、より仲良くなれたりするなど、とても充実した学級レク・南田中クイズラリー集会となりました。



☆調理学習☆

7月5日（火）に、今年度 第4回目の調理学習を行いました。今回の献立は、「カレー」と「ポテトサラダ」でした。前回の経験を生かして、野菜の皮をピーラーで丁寧にむいたり、いちょう切りや半月切りで、ちょうどよい大きさに切ったり、手際よく配膳や後片付けをしたりするなど、見通しをもって取り組むことができました。そして、学級園で収穫したナス、トマト、ジャガイモ、キュウリをたくさん使い、とてもおいしいカレーとポテトサラダを作ることができました。

今学期は、計4回の調理学習を行うことができました。保護者の皆様には、集金や道具のご準備などをしていただき、ありがとうございました。

